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Anfrage von: Frau Stadträtin Dr. Lorenz 
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Stichwort: 
Gastronomie im Schloss 

 
 
 
 

Im Gemeinderat am 21.06.2007 zu Protokoll genommene Frage: 
 

 Stadträtin Dr. Lorenz: 
Ich bin darauf angesprochen worden, das Land sei in Verhandlungen mit einem Investor, 
der das Schloss übernehme mit der Gastronomie und allem, was dazu gehört inklusive Ge-
staltung des Gartens dort oben. Ist Ihnen da etwas bekannt und wenn, kann die Stadt da 
irgendwie mitsprechen? 
 

 Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Ich glaube nicht, dass es da jemanden gibt, der das Schloss zu übernehmen bereit ist. 
 

 Zwischenruf Stadträtin Dr. Lorenz: Die Gastronomie. 
 

 Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Ach so, die Gastronomie. Das kann ich vom Ergebnis noch nicht bekannt geben. Sie wis-
sen, dass die Schlossverwaltung (das Land Baden-Württemberg) plant, die Gastronomie 
neu zu vergeben. Dieses Verfahren läuft. Wer letztendlich den Zuschlag bekommt, kann ich 
nicht sagen, da liegt auch noch keine Aussage vor. Man wünscht sich da auch andere Im-
pulse – aber das ist ja soweit auch bekannt. Ich kenne das Ergebnis nicht. Liegt auch noch 
nicht vor. 
 

  
 
 

 
 

Antwort: 
 

 Die Nachfrage der Heidelberger Kongress und Tourismus GmbH beim Schloss hat ergeben, 
dass im Moment das Auswahlverfahren zur Ausschreibung beim Finanzministerium läuft und 
in Kürze abgeschlossen ist. Allerdings wird alles streng vertraulich behandelt und somit 
konnte auch nicht mehr in Erfahrung gebracht werden. 
 

 Da es sich um das Eigentum des Landes Baden-Württemberg handelt, kann die Stadt kei-
nerlei Einfluss auf die Vergabe der Gastronomie nehmen. 

 
 
 


